

SANTA MARTA



El parque infantil de la Plaza Mayor estrena carpa
El parque infantil de la Plaza Mayor de Santa Marta ya luce la carpa que habían solicitado los padres para procurar sombra a los niños en sus ratos de juego. El Consistorio ha iniciado la instalación de estas carpas que llegarán a varios recintos infantiles. El siguiente será el parque Virgen del Carmen. | ENE



Obra para la base de préstamo de bicicletas
La obra para instalar la base de préstamo de bicicletas en Santa Marta, que será la extensión del programa SALenBICI de la capital, ya está en marcha para iniciar en breve el servicio. | ENE

“Radio patio” en la escuela

Los tres colegios de Carbajosa de la Sagrada han estrenado un proyecto lúdico que permite a los escolares hacer programas radiofónicos en directo cada día

EÑE | CARBAJOSA

DESDE esta semana los patios de los tres colegios de Carbajosa sirven también para que los escolares puedan hacer programas radiofónicos en directo.

Con contenidos que van a ser novedosos cada día y que van a diseñar los propios escolares, la propuesta lleva por nombre “radio patio” y se puede llevar a cabo gracias a la propuesta que se ha realizado desde el programa Ciudad de los Niños, que se ha reinventado con esta iniciativa en la que también se busca fomentar la convivencia de los escolares.

Los patios de los colegios Pablo Picasso, La Ladera e Isabel Reina de Castilla de Carbajosa serán los nuevos estudios radiofónicos en los que gracias a la emisora portátil que manejarán los técnicos de Ciudad de los Niños los niños podrán diseñar los contenidos de sus propios programas. Los escolares se podrán dedicar canciones, realizar coreografías, contar chistes, informar de las noticias que consideren más relevantes, es decir, un programa radiofónico diseñado por los propios alumnos que será totalmente diferente cada día.

Cabe recordar que el proyecto Ciudad de los Niños forma parte del currículo escolar (para alumnos de tercero a sexto de Primaria) y para esta actividad se ha determinado que se utilizará una de las zonas en las que se ha dividido el patio de cada centro educativo. De esta forma, comenta Alba Hernández, concejala de Educación, “seguimos trabajando con los más pequeños a través de este ambicioso programa evitando el contacto físico con niños de otras clases”.

Se trata de mantener la burbuja social que se ha creado en los colegios a la par que se fomentan los valores que promueve Ciudad



El estreno de las sesiones de “radio patio”, en los colegios de la localidad de Carbajosa. | ENE

Además de los programas de radio se instalarán juegos tradicionales en el patio de los tres colegios del municipio

de los Niños: la convivencia, el respeto, la participación en la vida social para colaborar en la transformación del municipio. Con “Radio patio” no solo interactuarán los alumnos de la clase que toque cada día sino todo el colegio, porque la emisión será en abierto.

Tal como afirma Alicia Sánchez, coordinadora del programa Ciudad de los Niños de Carbajosa, que “se trata de una manera lúdica y divertida de estar juntos, pero sin contacto físico”.

Además, Ciudad de los Niños de Carbajosa colaborará con los tres colegios en el pintado de juegos tradicionales en distintas zonas del patio para que los alumnos puedan disfrutarlos en los recreos.

Otra de las actuaciones que desarrollará Ciudad de los Niños en

los próximos días es la renovación de la pintura de las rutas escolares con las que el Ayuntamiento de Carbajosa quiere fomentar que los niños vayan al cole andando, un hábito saludable, sostenible y con implicaciones sociales muy positivas.

Por otra parte, el Ayuntamiento con la colaboración de Ciudad de los Niños distribuirá entre los escolares de los tres colegios del municipio dispensadores de gel hidroalcohólico.

Se trata de una acción más de la campaña “Pringate contra la violencia de género” puesta en marcha por el Consistorio y enmarcada en el Pacto de Estado contra la violencia de género, para involucrar a todos los miembros de la familia.

Las Cortes apoyan la construcción de dos glorietas en la travesía de Aldeatejada

EÑE | ALDEATEJADA

La Comisión de Fomento y Medio Ambiente de las Cortes de Castilla y León aprobó ayer por unanimidad una Proposición no de Ley presentada por los grupos parlamentarios Popular y Ciudadanos para instar a la Junta a la construcción de dos rotondas en la travesía de Aldeatejada. La comisión pide que se realice en colaboración con el Ayuntamiento de Aldeatejada que a finales del año pasado ya pidió a la Junta permiso para acometer esta obra que mejoraría la seguridad vial de la localidad. Las Cortes también solicitan que la ejecución del proyecto se articule entre la administración autonómica y la local, a través de un convenio de colaboración y que para ello el próximo presupuesto de la Junta de Castilla y León, contenga una partida suficiente para la elaboración del proyecto de construcción de esa actuación en la CL-512. Esta carretera soporta un tráfico en su primer tramo, entre Salamanca y Aldeatejada, de 8.706 vehículos al día con un porcentaje de vehículos pesados del 8,9%, y entre Aldeatejada y Vecinos, de 2.380 vehículos diarios.

La biblioteca y el multiusos de Monterrubio ya tienen internet y wifi

La biblioteca municipal y el edificio multiusos de Monterrubio de Armuña ya tienen desde esta semana internet y wifi, aunque por el momento la biblioteca sólo permanecerá abierta para dar el servicio de préstamo y devolución con un aforo máximo y limitado a una persona. | ENE